

## **A20 Die Schland-Kart**

Antragsteller\*in: SB Nippes  
Tagesordnungspunkt: TOP 8.2 Andere Anträge (Reihenfolge nach  
Priorisierung der Delegierten)

**Weiterleitung an:** Landeskonferenz der Jusos NRW

### **Antragstext**

1 Zur Reduktion der aktuell weltweit unverhältnismäßig hohen Preise für  
2 Grafikkarten fordern wir, dass die Bundesrepublik Deutschland in die Produktion  
3 dieses wichtigen Wirtschaftszweiges mit eingreift und selbst Grafikkarten  
4 produziert. Diese ‚Schland-Kart‘ soll vor Ort produziert und global vertrieben  
5 werden. In Einigkeit und Recht auf Grafikkarten.

### **Begründung**

Auch im Jahr 2021 haben die Preise für Grafikkarten wieder Negativrekorde aufgestellt. Ein Zustand, der nicht nur dem Ausbau digitaler Infrastruktur entgegensteht, sondern auch dem Geldbeutel tausender Privathaushalte. Die finanzielle Hürde zur Anschaffung von Computern in privaten Haushalten wird damit also zusätzlich erhöht. Ein Hindernis, das besonders im ‚Home Schooling‘ eine Problematik darstellt. Grund für die absurd hohen Preise von Grafikkarten sind die aktuell hohe Nachfrage, Lieferengpässe durch die Pandemie und Kryptomining. Im Sinne eines sozialen und sozialistischen Miteinanders bleibt unserer Republik nur ein Ausweg. Die Volksgrafikkarte! Denn der Markt regelt eben nicht alles.